



Antoine Perriard BSc FM17

Was hat dich im Studium am IFM nachhaltig geprägt?

Durch meine damalige Dozentin, Susanne Hofer, erhielt ich Einblick in spannende Dienstleistungs- und Forschungsprojekte. Dies ermöglichte mir, einen ersten Schritt in die Praxis zu machen und meinen ersten Job zu bekommen.

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, um die Zukunft der Immobilien und Facility Management Branche zu gestalten?

Derzeit vertrete ich im Verband «fmpro» als Leiter Romandie das FM in der Westschweiz. Bei der SBB befasse ich mich mit Themen wie BIM und Nachhaltigkeit in unseren Bauprojekten.

Was sind die grössten Chancen im Immobilien und Facility Management?

Der Klimawandel und der hohe Kostendruck beeinflussen die Immobilienbranche stark. Als Facility Manager:innen können wir mit unserem Know-how dazu beitragen, die notwendigen Entwicklungen anzustossen.

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden?

Erfahrung ist der Schlüssel zur Arbeitswelt. Sie hilft, sich für Arbeitgeber:innen attraktiv zu machen und zu wissen, welchen Beruf man in der umfangreichen Immobilien- und FM-Branche ergreifen sollte.

«Bei der SBB befasse ich mich mit Themen wie BIM und Nachhaltigkeit in unseren Bauprojekten.»



Studium

BSc in Facility Management

Startjahr

2017

Arbeitgeberin

SBB AG

Funktion

Projektleiter Betrieb